
Comitato di Quartiere Parco Leonardo 

 

VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 

  
16 GENNAIO 2025 

 

 

PREMESSA  
 

In data 16 gennaio 2025 si è riunito, presso una delle aree relax del centro commerciale The Wow Side Shopping 

Centre, il trentasettesimo Consiglio Direttivo del Comitato di Quartiere Parco Leonardo. 

Partecipano i Consiglieri: 

 

Fabrizio Buzi A  Francesca Graziani P 

Andrea Artuso  A Clelia Izzi  P 

Jascin Calafato  P Erik Paciucci – Presidente P 

Antonio Canto  A Carmelo Sapienza  P 

Stefano Conti  P Paolo Vece  P 

Giuseppe R. Fatiga P Graziano Zacchei  A 

 

 

e gli altri intervenuti di cui si dà riscontro nel presente atto. 

Presiede la seduta il Vicepresidente del CQPL Erik Paciucci. 

Redige il processo verbale il Segretario/Tesoriere Giuseppe R. Fatiga. 

Dichiarata validamente costituita l’adunanza, la riunione si apre alle ore 18:55. 

Il Consiglio direttivo è chiamato a discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Ratifica dimissioni di Fabrizio Buzi dalle cariche assunte e decisioni conseguenti (comunicazione 

esterna, interim, nuovo statuto ed indizione elezioni); 

2. Aggiornamento sull'esposto e sulla diffida; 

3. Calendarizzazione dei futuri incontri istituzionali e riepilogo delle attività svolte e da svolgere (aggior-

namento slide delle priorità); 

4. Selezione rappresentanti per incontro presso il Comune su risoluzione problema presenza clochard; 

5. Collaborazione con la Pro Loco di Fiumicino e con le altre organizzazioni del territorio in vista di futuri 

eventi: definizione di accordi chiari e seri e valutazione di soluzioni alternative; 

6. Varie ed eventuali; 

7. Data prossima riunione. 

 

 

1. RATIFICA DIMISSIONI DI FABRIZIO BUZI 

 
A seguito delle dimissioni per ragioni personali di Fabrizio Buzi da tutte le cariche ricoperte, il Vicepresidente Erik 

Paciucci assume ad interim l’ufficio di Presidente del Comitato1. 

Il Consiglio direttivo decide quindi di dare opportuna comunicazione del nuovo organigramma tramite i propri canali 

social con un messaggio che sia il più semplice e trasparente possibile. 

E’ infine stabilito di indire le elezioni per il rinnovo delle cariche sociali non prima di aver terminato l’iter di revisione 

dello Statuto. 

                                                      
1 Da questo momento si farà riferimento ad Erik Paciucci come Presidente, senza ulteriori specificazioni. 



2. AGGIORNAMENTO SU ESPOSTO E DIFFIDA 

 
Erik Paciucci informa ed aggiorna il Consiglio direttivo circa alcune spiacevoli conseguenze della presentazione del 

secondo esposto avente in oggetto “Autorimessa, sistema delle piazze e scale cinema”, la cui gestione ha richiesto 

l’assistenza di un legale. Il Consiglio autorizza il Tesoriere ad erogare il rimborso delle somme anticipate dallo stesso 

Presidente per l’onorario professionale dell’avvocato. 

Aperta la discussione e risposto esaustivamente a tutti i rilievi, il Presidente ha infine rassicurato i Consiglieri sulla 

positiva risoluzione della controversia. 

 

 

3. CALENDARIZZAZIONE FUTURI INCONTRI ISTITUZIONALI 

  
Il Presidente Erik Paciucci, dopo aver sottolineato l'importanza di pianificare i futuri incontri istituzionali per garan-

tire una comunicazione efficace con le autorità locali e gli altri enti rilevanti, suggerisce di fissare in tempi brevi dei 

colloqui con: 

 Consorzio SPIGES, in un’ottica di distensione e per tornare a discutere di temi importanti, sicurezza ed 

erogazione dei servizi in primis; 

 Amministrazione comunale, per monitorare i progressi degli ultimi mesi e per richiedere in particolare, 

tra le altre cose, la riqualificazione del Parco del Perugino, la realizzazione del progetto "Fiumicino in 

fiore" e la riattivazione delle telecamere del parcheggio di via Peruzzi. 

 

Il Consiglio direttivo approva la linea proposta. 

 

 

4. SELEZIONE RAPPRESENTANTI PER INCONTRO SU CLOCHARD IN SCALE EMERGENZA 

 
Si passa quindi al successivo punto all’ordine del giorno. 

Il Segretario Giuseppe R. Fatiga informa i Consiglieri della missiva inviata dall’Amministratore Michele Giorgini nella 

quale si invita il Comitato a partecipare ad un incontro presso il Comune, fissato per lunedì 20 gennaio, durante il 

quale, insieme con l’assistente sociale referente dell’Area marginalità e inclusione e altre figure istituzionali, si di-

scuterà in merito alle azioni da intraprendere per una risoluzione definitiva della problematica legata alla presenza 

di un clochard in area pedonale. 
Il messaggio è stato quindi condiviso con il Direttivo per individuare il rappresentante del Comitato disponibile ad 

intervenire a questo appuntamento. 

 

 

5. COLLABORAZIONE CON LE ORGANIZZAZIONI DEL TERRITORIO PER I FUTURI EVENTI 

 
Il Presidente Erik Paciucci sottolinea l'importanza di stabilire collaborazioni efficaci con la Pro Loco di Fiumicino per 

la realizzazione di eventi futuri. È inoltre evidenziato che diversi attori del Quartiere stanno già lavorando per l'or-

ganizzazione del prossimo evento in programma, il Carnevale, e si è discusso di come integrare queste collabora-

zioni in modo proficuo. 

La partecipazione del Comitato ai tavoli di lavoro potrebbe portare ad una maggiore partecipazione della comunità 

e ad una migliore organizzazione degli eventi. 

 

Sono stati esaminati i termini degli accordi da definire, con particolare attenzione alla chiarezza e alla serietà degli 

impegni reciproci, ed è stata valutata la possibilità di esplorare soluzioni alternative nel caso in cui non si raggiunga 

un accordo soddisfacente con la Pro Loco di Fiumicino. 

 

Terminata la discussione di tutti i punti all’ordine del giorno, l’adunanza è quindi sciolta alle ore 20:35. 


